
                             7月 13日、1日順延となった本校野球部の甲子園に向けた戦い 

                        が始まりました。初戦は、1 回戦を勝ち上がってきた姫路東高校。立

ち上がり 1 点を先制されましたが、逆転に成功し、緊迫した

流れが続きました。その間にも、3 塁からのタッチアップを 2

度、2 塁ランナーがヒットでホームを狙いましたがホームでタ

ッチアウトが 1 度と思い切った相手の守備に阻まれ、嫌な

雰囲気に・・・（3 点を損した感じです）。そうこうしているうちに

タイムリーを打たれ同点になり、9 回裏の攻撃になりました。

その攻撃も 2死ランナーなし。延長戦かと思われ時に、7番

野夫井選手の 2 塁打が飛び出し、ここで決めてほしいとの

思いをみんなが持ったと思います。8 番上田選手がヒットで

続き（ここはランナーを止めました）、代打の切り札村上選手

が登場します。本校にとっては最高の流れだったようなので、 

何とかここでというみんなの思いを乗せた打球は、センター前に運ばれ、3塁ランナーがゆっくり生還。サヨナラ 

勝ちを収めました。見ていた私の後ろでは観客の方が「選抜優勝校が 2回戦でコールド負けやぞ。」という会 

話をされており、高校野球の怖さを改めて知ることとなりました。何度となくピンチを凌ぎつつ、相手のファインプレ 

ーと打球が正面を突く不運さもあったのですが、山本監督が円陣を組んで選手を鼓舞し、応援団も小雨の降 

る中、最後まで大きな声で応援をし続けた結果、もぎ取った勝利だけに喜びもひとしおでしたが、最初の試合で 

こういった緊張感のある試合ができたことは、後々活きてくると思います。次は 17日、須磨友が丘高校と対戦 

です。面談でも力強い言葉を発してくれていた 3年生を中心にしっかりまとまって一つ一つの試合をものにして 

いってほしいと思います。頑張ってください。先生方、保護者の皆さん、そしてスタンドやベンチから声を出し続け 

てくれた選手の皆さんお疲れ様でした。 

 この 3連休中は、男女のバレー部が近畿大会に出場してきました。男子は池田高校（大阪）に勝ち、洛南 

高校とベスト 8 をかけて戦いましたが惜しくも敗戦。選抜大会出場を目指し、課題克服に取り組んでください。 

一方女子は、初戦で和歌山信愛高校に敗戦。3年生が全員出場するなど思い出深い大会となったようです。 

ここで新チームと入れ替わって次の大会を目指すようです。3年生の皆さんお疲れさまでした。さらに、柔道で 

は、県民大会が行われ、女子６３ｋｇ級で藤村さんが 3位入賞。サッカー部は県リーグで御影高校に敗戦。生 

活科学科は、小野のひまわりまつりで限定のアイシングクッキーやヒマワリの種を使用したフロランタンの販売を 

行ったようです。また、14日には平池公園で行われた第 37回平池公園夏のフェスティバルには、本校職員と 

PTAの皆さんでの見回りが行われました。それぞれのところで、忙しく活動が続いています。関係の皆様、ありが 

とうございました。 

                                                 さらに 7月 13日からは第 2棟のトイレの改修工 

事が始まりました。東側トイレ部分は外から覆われ、 

西側には仮設の事務所が設置。車の出入りの 

関係で東側の渡り廊下スロープの手すりが一部 

取り除かれています。生徒たちが快適な学校生活を送るための工事です。ご協力のほどお願いいたします。 

          また、羽化した直後で抜け殻にぶら下がっている状態のセミを我が家の庭で発見。珍しい光 

景に感動。真っ白な状態で出てきて少しずつ色が変わっていっていました。出勤時間が迫って 

いましたので最後まで見届けることはできませんでしたが、こういった日常の変化は、私たちの 

生活に潤いと安らぎをもたらします。日常の細かな変化を感じ取れる余裕を持ち、時間を大切 

にしていきたいと改めて思いました。 

 今週はいよいよ 1 学期最後の週。各学年で三者面談も組みますが、現状と今後のことをし

っかりと話をして、家庭と学校の共通理解を深め、生徒一人一人の成長を促していけるようにしていきたいと思

います。そして、生徒の皆さんは終業式までに夏季休業中の日程確認や取り組む内容について考える時間を

持ち、充実した夏休みを送れるようにしてください。 
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